



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D - 108

111 - 12



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE:

Declarar de interés parlamentario y cultural el libro "Del caserón de Tejas a la vuelta del cura", memoria autobiográfica de la periodista y locutora radial señora Azucena Albert, quien durante más de 50 años ejerció su profesión en la localidad bonaerense de La Madrid.

ALICIA ESTER TABARES de GONZALEZ HUESO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

Sr. PRESIDENTE:

El motivo del presente proyecto consiste en declarar de interés parlamentario y cultural el libro "Del caserón de Tejas a la vuelta del cura", memoria autobiográfica de la señora Azucena Albert.

El libro en cuestión da testimonio de la vida de Azucena Albert, quien habiendo nacido en la ciudad de Buenos Aires en 1925, se radicó en la localidad bonaerense de La Madrid en 1951, donde desarrolló su vida profesional pero, fundamentalmente, realizó una continua labor comunitaria, cuya obra perdura todavía. Fue Directora de Cultura de la Municipalidad, Directora de la Emisora de Frecuencia Modulada de la Municipalidad y Concejal por el Partido Justicialista.

La historia de vida de la señora Albert resulta valiosa para sus comprovincianos, porque da cuenta de cómo esta persona pudo sobreponerse en reiteradas ocasiones a los diferentes problemas que le ocasionó ser perseguida y discriminada por su filiación política, y cómo, pese las duras experiencias que le tocó vivir, su mirada siempre estuvo puesta en el bienestar de la comunidad. Un ejemplo también para las mujeres, porque supo ganarse un lugar en un mundo laboral muchas veces hostil, abriendo un camino para que otras pudieran recorrerlo después.

Aún hoy, con 85 años cumplidos, Azucena Albert integra la comisión de la "Agrupación Mujeres Justicialistas"; la agrupación cultural "El Galpón"; y se desempeña en el Hogar de Ancianos de La Madrid como voluntaria hospitalaria.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de resolución.

ALICIA ESTER TABARES de GONZALEZ HUESO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.